



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

**21 de Julio, saludamos al personal militar y servidores públicos del sistema de Comunicación Social y Operaciones Psicológicas.**

## MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

### @DefensaEc

El @Vice\_Ec

Dr. Alfredo Borrero Vega, junto al ministro de Defensa Nacional Grad. Luis Lara, participaron en la Sesión Solemne con ocasión de conmemorar los #100Años de la @ESPEU; Universidad de @FFAAECUADOR al servicio del país, en investigación científica y técnica. [Ver más](#)

Nota referente:

[FFAAECUADOR](#)

[Vicepresidencia](#)



### @MuseosDefensaEC

#Hoy en el #TemploDeLaPatria se desarrolló la ceremonia cívico militar en conmemoración al aniversario de Independencia de la República de Colombia.

[Ver más](#)



### @ISSFA\_ECUADOR

El director del #Issfa Crnl. E.M.C. Frank Landázuri realiza explicación técnica sobre el proyecto de ley, enfatizando que se cumplió con todas las disposiciones @CorteConstEcu tanto en plazos, régimen de transición y elaboración del proyecto sustentado en estudios actuariales. [Ver más](#)



### @ISSFA\_ECUADOR

Charla gratuita: ¿Cómo salir de las deudas?

📅 21 de julio – 10h00. [Ver más](#)



## SEGURIDAD Y DEFENSA

### Fuerzas Armadas decomisaron 5 966 tacos de dinamita en Azuay. El Telégrafo

Las Fuerzas Armadas del Ecuador confirmaron este miércoles 20 de julio el decomiso de material explosivo en la zona rural del Cantón Camilo Ponce Enríquez, ubicado a tres horas de Cuenca. En el operativo realizado este miércoles 20 de julio se incautó 5 966 tacos de dinamita, 1 repetidora, 1 cartuchera, 1 chaleco antibalas y 13 900 metros de cuerda de mecha lenta.

[Ver más](#)



### La Armada del Ecuador abre sus puertas a la ciudadanía para mostrar su contingente. Expreso

Desde las 10:00 hasta las 17:00, la ciudadanía podrá visitar el Buque Escuela Guayas acoderado en el muelle del Malecón 2000. Los miembros de su dotación les harán un recorrido guiado a los visitantes, donde les mostrarán sus diferentes estructuras y departamentos. [Ver más](#)



### Tres deficiencias en la seguridad influyen en asesinatos carcelarios. El Comercio

Agentes de la Policía y de la Fiscalía continúan ingresando a la cárcel de Santo Domingo. Los uniformados recopilan información para conocer a detalle cómo se originó la última masacre, que dejó 12 presos asesinados. Las primeras pesquisas se recogen en las salas de monitoreo carcelario.

[Ver más](#)





# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

## 21 de Julio, saludamos al personal militar y servidores públicos del sistema de Comunicación Social y Operaciones Psicológicas.

<p><b>El Cuerpo de Paz regresa al país en su aniversario 60. La Hora</b>          El director del programa, Michael Donald, recordó que el trabajo, en distintas áreas sociales, es directamente con los países socios y mencionó que sin el Gobierno no sería posible ofrecer esa ayuda. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>¿Por qué no ha funcionado la pacificación en las cárceles pese a acuerdos firmados entre bandas? Analistas de seguridad hablan de falta de una política pública definida. El Universo</b>          Entre 2021 y lo que va del 2022 cerca de 400 internos de varias cárceles del país han muerto violentamente en amotinamientos y riñas. En los últimos dos meses en la prisión Bellavista de la ciudad de Santo Domingo 56 reclusos fueron asesinados durante enfrentamientos entre bandas delictivas. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Paro: Al menos, USD 1,4 millones costará reparar bienes policiales dañados. Primicias</b>          Según el cálculo preliminar, los daños causados a los bienes de la Policía Nacional, durante las movilizaciones de junio, ascienden a USD 1,4 millones. La institución ha empezado un avalúo técnico antes del proceso de reclamación a la aseguradora. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Mesa de seguridad del Gobierno se reunirá la próxima semana para tratar el censo penitenciario. EL Universo</b>          La próxima semana se llevará a cabo una reunión de la mesa de seguridad del Gobierno para la ejecución de un censo penitenciario. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Ministro del Interior y asambleístas intercambiaron reclamos sobre protestas. El Comercio</b>          El ministro del Interior, Patricio Carrillo, compareció por al menos cuatro horas a dos comisiones distintas de la Asamblea para rendir explicaciones sobre la actuación de la Policía en las protestas de junio pasado. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Asambleístas reclamaron al Ministro del Interior presentar pruebas sobre supuesto financiamiento del narcotráfico al paro nacional. El Universo</b>          Las declaraciones del presidente de la República, Guillermo Lasso, sobre que el paro nacional de junio pasado se habría financiado con dinero del narcotráfico fue el principal punto de discusión en la Comisión de Justicia de la Asamblea Nacional, a donde acudió el ministro del Interior, Patricio Carrillo, para explicar la actuación de la Policía y las decisiones que adoptó el Gobierno durante los 18 días de movilizaciones. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Policía Nacional incautó 200 bloques de droga y detuvo a ocho personas. El Telégrafo</b>          A través de 10 allanamientos en Guayas, Imbabura y Pichincha los uniformados lograron el decomiso de 200 bloques con clorhidrato de cocaína y la detención de ocho sospechosos. Los detenidos fueron puestos a las órdenes de las autoridades para las respectivas investigaciones. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b>  <input checked="" type="checkbox"/> Efectivos de las @FFAAECUADOR realizan permanentes operaciones de seguridad al sistema hidrocarburífero en todo el país, para proteger los sectores estratégicos del Estado. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b>          Durante una operación militar de control de armas en el cantón #PonceEnríquez, ciudadanos huyeron del lugar al notar la presencia militar, donde se decomisó: 5966 tacos de dinamita, 01 repetidora, 01 cartuchera, 01 chaleco antibalas, 13900 mts. de mecha lenta. <a href="#">Ver más</a></p>	



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

## 21 de Julio, saludamos al personal militar y servidores públicos del sistema de Comunicación Social y Operaciones Psicológicas.

<p><b>@FFAAECUADOR</b></p> <p>☐ ● ● ● Permanentes operaciones militares son ejecutas en todo el territorio nacional en defensa de la soberanía e integridad territorial, para garantizar la seguridad de los ecuatorianos. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@FFAAECUADOR</b></p> <p>Efectivos de las @FFAAECUADOR en apoyo a otras instituciones del Estado contribuyen con la remoción de lodo en la Escuela Básica Ciudad de #Loja, producto de las fuertes precipitaciones. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@esmilecuador</b></p> <p>#Engabao   Es el tercer día de ejercicio formativo de acciones ofensivas y defensivas. Los cadetes continuaron operaciones militares, donde emplearon todo su conocimiento para el cumplimiento de la misión. <a href="#">Ver más</a></p>	

## COYUNTURA

<p><b>Investigaciones en EE. UU. revelan ruta de los sobornos en Seguros Sucre. Primicias</b></p> <p>Un nuevo caso, que se hizo público el 19 de julio de 2022, aporta nuevos detalles sobre las coimas que cobró el expresidente del Directorio de Sucre, Juan Ribas Domenech, sentenciado en Florida y quien cumple una sentencia de cuatro años y tres meses de prisión. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>IESS, FMI y BID son los principales acreedores del Estado. Primicias</b></p> <p>La tasa promedio que paga el Estado al IESS por esos bonos es 5,66% a un plazo promedio de 15 años. Gonzalo Cucalón, gerente de la Casa de Valores Banrío, explica que este tipo de inversiones son beneficiosas para el Estado porque la tasa de interés que cobra el IESS es más baja frente a las que ofrece el mercado internacional y que, en este momento, superan el 16%. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>IESS pagó más de USD 3 millones para solucionar problema con 'call center'. El Comercio</b></p> <p>Sobre el motivo por el que dejó de funcionar la línea 140, Daniel Rodríguez, director de Salud del IESS, señaló que hubo inconvenientes con la empresa proveedora Flobegroup y para solventar el problema se hizo un convenio de pago por USD 3 800 000. <a href="#">Ver más</a></p> <p><b>Nota referente:</b> <a href="#">Expreso</a></p>	
<p><b>Jorge Chérrez y nueve personas más enfrentan audiencia preparatoria de juicio en caso Ispol-Peculado; la causa continúa con jueza y fiscal nuevos. El Universo</b></p> <p>Nueve meses después de que se cerró la instrucción fiscal por el delito de peculado ocurrido con operaciones financieras de inversión con irregulares que afectarían los fondos del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social de la Policía Nacional (Ispol), este jueves 21 de julio, desde las 09:30, se realizará la audiencia de evaluación y preparatoria de juicio contra las diez personas acusadas. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>¿Quién es Raúl González, el nuevo superintendente de Bancos? Vistazo</b></p> <p>El Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (Cpccs) designó este miércoles a Raúl Agustín González Carrión como nuevo titular de la Superintendencia de Bancos. <a href="#">Ver más</a></p>	



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

## 21 de Julio, saludamos al personal militar y servidores públicos del sistema de Comunicación Social y Operaciones Psicológicas.

<p><b>SEMANA revela cómo el Clan del Golfo y un grupo de exparamilitares quieren dialogar con el gobierno de Gustavo Petro. Semana</b> SEMANA conoció una carta con fecha del 19 de julio, dirigida al presidente electo Gustavo Petro, su vicepresidenta Francia Márquez y el canciller Álvaro Leyva. En ella, el Clan del Golfo y un grupo de exparamilitares plantean la posibilidad de dialogar con el Gobierno electo e incluso le proponen un cese al fuego a partir del próximo 7 de agosto. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@UnCafeConJJ</b> #ATENCIÓN: @Salud_Ec confirma rebrote de casos de #Covid_19 en el país. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@EcuavisalInforma</b> Los créditos constan como parte del acuerdo firmado entre el Gobierno y el movimiento indígena. Estos préstamos serán de entre 5 y 20 mil dólares y serán entregados a través de Banecuador. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>@elcomercio.com</b> Arranca la primera ronda de negociaciones del Tratado de Libre Comercio (TLC) entre #Ecuador ec y #China. <a href="#">Ver más</a></p>	

## OPINIÓN

<p><b>Evasión. Cecilia Ansaldo Briones. El Universo</b> Un meme de nuestros días ironiza sobre los apegos domésticos como señal del avance de la edad personal. Que se reducen las salidas, que el after office no es habitual, que el empleado quiere llegar a su casa para reposar frente al televisor. Si es así, se comprende. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>D. C. – DMQ. John Dunn Insua. El Universo</b> A pocas semanas de tener camiones repletos de manifestantes pasando en contravía por mi calle, a altas horas de la madrugada; de presenciar cómo llegaban camiones militares para estacionarse frente a mi casa, me encuentro en un escenario diferente. Estoy en Washington D. C., otra capital que también sufre –a su manera– sus propios momentos de crisis. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Los ríos desbordados. Rosalía Arteaga Serrano. La Hora</b> Buena parte del territorio nacional ha tenido, a lo largo de este año y el anterior, lluvias frecuentes, inclusive en épocas calificadas como secas, lo que ha ocasionado que los cauces de los ríos se llenen y hasta desborden, que las tierras desprovistas de vegetación se aflojen y luego se desmoronen y hasta se arrastre con todo lo que se encuentre a su paso. <a href="#">Ver más</a></p>	



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

## 21 de Julio, saludamos al personal militar y servidores públicos del sistema de Comunicación Social y Operaciones Psicológicas.

<p><b>Inmunidad bacante. Wellington Toapanta. La Hora</b>  Parece estar bacante la inmunidad parlamentaria que otorga fuero a los miembros de la Asamblea Nacional; bacante por la impudicia, deshonestidad y adjetivos relacionados, porque la nueva mayoría de asambleístas reiteran resoluciones que ultrajan la norma universal y suprema. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Acta de paz, o de una claudicación. Luis Alberto Elizalde. Primicias</b>  El simbolismo de las palabras importa, y mucho, porque trabajan sobre la mente del inconsciente colectivo, tanto del que las oye como en quien las pronuncia. Llamar Acta de Paz a la hoja de ruta firmada entre el Gobierno y las agrupaciones indígenas lideradas por Leónidas Iza para poner fin al levantamiento tiene ese trasfondo. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Nebot: ¿federalismo o angurria? Roberto Aguilar. Expreso</b>  Jaime Nebot confirmó lo que era obvio: que no tiene una pálida idea del modelo federalista que propone para el Ecuador. En otras palabras: que no propone ninguno. Su idea, mejor dicho, su ocurrencia, cabe en la misma fórmula que ya utilizó para describir la estrategia de chantaje político disfrazada de modelo autonómico de la que medró por lustros: federalismo al andar. <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Más para el festival de hombres duros. La Hora</b>  El contexto actual de atomización y susceptibilidades exaltadas que se evidencia en la política nacional requiere cautela de parte del Gobierno. La coyuntura está dominada por hombres que presumen de fuertes —como el presidente de la Conaie, Leonidas Iza, el líder socialcristiano Jaime Nebot o el expresidente Rafael Correa— e incluso algunas protagonistas, como la alcaldesa de Guayaquil, Cynthia Viteri, basan su imagen en proyectar vigor, firmeza e intransigente determinación. <a href="#">Ver más</a></p>	

## RADIO Y TELEVISIÓN

<p><b>Ministro Carrillo insiste que el narcotráfico estuvo presente en el paro Ecuavisa 20-julio-2022</b>  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Asamblea Nacional elegirá mañana a sus dos Vicepresidentes Teleamazonas 20-julio-2022</b>  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p><b>Se entregará \$420 millones en nuevas líneas de crédito Ecuavisa 20-julio-2022</b>  <a href="#">Ver más</a></p>	



# SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

## 21 de Julio, saludamos al personal militar y servidores públicos del sistema de Comunicación Social y Operaciones Psicológicas.

<p>76 muertes en centros penitenciarios, en 2022 Ecuavisa 20-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Técnicos de EEUU visitan obras de Hidroeléctrica afectada Ecuavisa 20-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Procurador General del Estado se mantendrá en funciones prorrogadas Teleamazonas 20-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>La falta de trabajo en Ecuador preocupa a varios sectores del país Teleamazonas 20-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Ministro de Salud asegura que ya inició el abastecimiento de medicina en los hospitales Teleamazonas 20-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Hay un informe de minoría sobre reformas a Ley de Comunicación Ecuavisa 20-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Fiscalía reconoció lugar de reunión entre subsecretario y asambleístas en Quito Ecuavisa 20-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Hay obras de rehabilitación en vía que conecta Latacunga - La Maná Ecuavisa 20-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Comentario de Alfonso Espinosa de los Monteros Ecuavisa 20-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Nuevas líneas de crédito Ecuavisa 20-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>Fenómeno de La Niña presente en las costas ecuatorianas Ecuavisa 20-julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	
<p>El CPCCS designa a Raúl González como nuevo Superintendente de Bancos –Teleamazonas 20 julio-2022  <a href="#">Ver más</a></p>	